



DEPENDENCIA: DIRECCIÓN DE DEPORTES

4TO TRIMESTRE OCTUBRE-NOVIEMBRE-DICIEMBRE 2025

PROGRAMA DE ACTIVIDADES DEL COJUDEM FCP

MES	NOMBRE DE LA ACTIVIDAD	DESCRIPCIÓN
OCTUBRE	REUNIÓN DE TRABAJO CON ENTRENADORES	SE LLEVO A CABO LA REUNIÓN CON LOS ENTRENADORES DEL CENTRO DE FORMACIÓN Y PARTICULARES CON EL FIRME PROPÓSITO DE AVANZAR JUNTOS EN EL DESARROLLO DEPORTIVO DE NUESTRO MUNICIPIO, ABORDANDO TEMAS DE GRAN RELEVANCIA RUMBO A LAS OLIMPIADAS NACIONALES CONADE 2026, EN SU ETAPA ESTATAL Y LIGAS DE TRANSFORMACIÓN, CON EL COMPROMISO Y VISIÓN EN SU PREPARACIÓN DE LAS Y LOS ATLETAS EN LAS DISTINTAS DISCIPLINAS, EL DEPORTE ES UNA HERRAMIENTA FUNDAMENTAL EN EL DESARROLLO INTEGRAL.
OCTUBRE	SEMIFINALES	SE LLEVO A CABO LA SEGUNDA RONDA DE SEMIFINALES DE PLAYOFF, EL TALENTO Y LA PASIÓN SE HICIERON PRESENTES EN EL DIAMANTE: MAYAS DE CHUNHUHUB VENCEN A GLADIADORAS DE FCP Y PIRATAS DE FCP SUPERAN A GUERRERAS DE DZULA.
OCTUBRE	PRIMER CONTROL TECNICO DE LEVANTAMIENTO DE PESAS	SE LLEVO A CABO EL PRIMER CONTROL TÉCNICO DE LEVANTAMIENTO DE PESAS EN CHETUMAL, LOS ALUMNOS DE HALTEROFILIA DE FELIPE CARRILLO PUERTO HAN DEMOSTRADO SU PASIÓN POR EL DEPORTE Y SU COMPROMISO CON EL TRABAJO EN EQUIPO CON EL ENTRENADOR ISAI SANTOS.
NOVIEMBRE	ENTREGA DE MATERIAL DEPORTIVO	LA DIRECTORA NADIA SALAZAR REALIZÓ LA ENTREGA DE 2 BALONES DE BASQUETBOL COMO PREMIACIÓN AL CUADRANGULAR ORGANIZADO POR JOSE CAAMAL, DICHO EVENTO SE LLEVÓ A CABO EN LA CANCHA DE LA COLONIA RAEL E. MELGAR, ES DE SUMA IMPORTANCIA SEGUIR IMPULSANDO EL DEPORTE EN EL MUNICIPIO Y MOTIVANDO A LOS JÓVENES.
NOVIEMBRE	ENTREGA DEL RUD (REGISTRO ÚNICO DEL DEPORTE)	SE REALIZO LA ENTREGA DE MANOS DE LA GOBERNADORA MARA LEZAMA, DEL PRESIDENTE DE LA CONADE ROMMEL PACHECO Y DEL PRESIDENTE DE LA CODEQ JACOB ARZATE, EL REGISTRO ÚNICO DEL DEPORTE, QUE NOS ACREDITA OFICIALMENTE COMO PARTE DEL PADRÓN NACIONAL, SIENDO EL PRIMER ESTADO DE LA REPUBLICA EN LOGRAR EL REGISTRO. DICHO EVENTO SE LLEVO A CABO EN LA CIUDAD DE CANCÚN, QUINTANA ROO.
DICIEMBRE	FINAL DE LA LIGA DE BASQUETBOL VETERANOS	CON EL MARCADOR 46 A 43 EL EQUIPO DE BALONCESTO MANTARRAYAS DE CARRILLO PUERTO SE CORONÓ COMO LOS CAMPEONES DE LA LIGA DE BASQUETBOL VETERANOS, DERROTANDO AL EQUIPO DEL MUNICIPIO VECINO MARLINS DE TULUM, EN DICHO ENCUENTRO SE CONTÓ CON LA PRESENCIA DE LA DIRECTORA DE DEPORTES Y EL DIRECTOR DE SEFIPLAN LOS CUALES ENTREGARON EL MERECIDO PREMIO AL EQUIPO GANADOR.
DICIEMBRE	ENTREGA DE UNIFORMES OLIMPIADA NACIONAL CONADE 2026. ETAPA ESTATAL	LA PRESIDENTA MUNICIPAL LIC. MARY HERNÁNDEZ REALIZÓ LA ENTREGA DE UNIFORMES A LOS ATLETAS DE LAS DISTINTAS DISCIPLINAS QUE REPRESENTARÁN AL MUNICIPIO CON MIRAS A LA

Calle 63 Entre Av. Benito Juárez y Calle 72 Col. Centro
C.P. 77200 TEL. (983) 834 0102





		OЛИMPIADA NACIONAL CONADE 2026, EN SU ETAPA ESTATAL, DESEÁNDOLES EL MEJOR DE LOS ÉXITOS, SINTIÉNDOSE ORGULLOS DE PORTAR EL UNIFORME DE SU MUNICIPIO Y LOS ESPERA CON BUENOS RESULTADOS, SABIENDO DE SU TRAYECTORIA DE ENTRENAMIENTOS PARA PODER APLICARLOS EN ESTOS PROCESOS.
DICIEMBRE	PARTICIPACIÓN DE LA DISCIPLINA DE LEVANTAMIENTO DE PESAS	EL SELECTIVO MUNICIPAL DE LEVANTAMIENTO DE PESAS SALIÓ HACIA LA CAPITAL DEL ESTADO CHETUMAL, QUINTANA ROO, PARA REPRESENTAR CON ORGULLO A FELIPE CARRILLO PUERTO EN LA ELIMINATORIA ESTATAL CON MIRAS A LA OLIMPIADA NACIONAL COANDE 2026
DICIEMBRE	PARTICIPACION DE LA DISCIPLINA DE VOLEIBOL PLAYERO	EL DÍA SÁBADO 12 DE DICIEMBRE, EL EQUIPO REPRESENTATIVO DEL MUNICIPIO DE FELIPE CARRILLO PUERTO PARTIÓ RUMBO A LA CIUDAD DE CANCÚN, QUINTANA ROO PARA DAR INICIO A SUS COMPETENCIAS EN LA OLIMPIADA NACIONAL CONADE 2026, EN SU ETAPA ESTATAL, DESEANDO TODO EL ÉXITO DEL MUNDO PARA PODER CLASIFICAR A LA ETAPA NACIONAL.
DICIEMBRE	CARRERA ¡CORRE, CAMINA O RUEDA! ¡POR LA DEMOCRACIA Y LA NO VIOLENCIA!	EN UN AMBIENTE DE UNIDAD Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, ASÍ COMO APROXIMADAMENTE 200 CORREDORES, SE LLEVÓ A CABO EL EVENTO DEPORTIVO "¡CORRE, CAMINA O RUEDA! POR LA DEMOCRACIA Y LA NO VIOLENCIA CONTRA LAS MUJERES Y NIÑAS" EN EL MARCO DEL DÍA INTERNACIONAL PARA LA ELIMINACIÓN DE LA VIOLENCIA CONTRA LAS MUJERES Y LAS NIÑAS Y LOS 16 DÍAS DE ACTIVISMO EN CONTRA DE LA VIOLENCIA DE GÉNERO, ORGANIZADA POR EL INSTITUTO ELECTORAL DE QUINTANA ROO IEQROO EN COORDINACIÓN CON LA DIRECCIÓN DE DEPORTES MUNICIPAL.
DICIEMBRE	PARTIDO DE SOFTBOL AMISTOSO	CON EL OBJETIVO DE IMPLEMENTAR ACTIVIDADES DEPORTIVAS ENTRE EL PERSONAL DE AYUNTAMIENTO SE LLEVO A CABO UN PARTIDO AMISTOSO DE SOFTBOL ENTRE LA DIRECCIÓN DE DEPORTES VS PROTECCIÓN CIVIL CON EL OBJETIVO DE CUIDAR LA SALUD EJERCITANDO NUESTRO CUERPO Y COMPARTIENDO MOMENTOS DE DIVERSIÓN ENTRE COMPAÑEROS.
DICIEMBRE	REUNION LIGA DE SOFTBOL MARY HERNANDEZ	SE SOSTUVO UNA REUNIÓN DE TRABAJO CON CAPITANES, REPRESENTANTES Y EL PRESIDENTE DE LA LIGA DE BEISBOL, CON EL OBJETIVO DE FORTALECER ACCIONES EN BENEFICIO DE LA LIGA DE BEISBOL MARY HERNÁNDEZ Y DE SUS JUGADORES, RUMBO A LOS PLAY-OFF. AGRADECiendo LA DISPOSICIÓN Y EL COMPROMISO PARA SEGUR CONTRIBUYENDO MEJORES CONDICIONES, ESTABLECIENDO ACUERDOS BASADOS EN EL REGLAMENTO Y EL ENTENDIMIENTO MUTUO EN FAVOR DEL DESARROLLO DE LA LIGA.
DICIEMBRE	LIMPIEZA DE LOS ESPACIOS DEPORTIVOS	CERRANDO EL AÑO CON TRABAJO Y COMPROMISO DESDE LA DIRECCIÓN DE DEPORTES FUERON LAS PALABRAS DE LA DIRECTORA NADIA SALAZAR, QUIEN AGRADECió A SUS COMPAÑEROS DE TRABAJO POR SU RESPONSABILIDAD, DEDICACIÓN, ENTREGA Y TRABAJO EN EQUIPO QUE HAN DEMOSTRADO CON ACCIONES VISIBLES TENER NUESTROS ESPACIOS DEPORTIVOS LIMPIOS.

